

Kerbrede 2024

geschrieben von Marco Schmidt und Jannik Löw

Letzt Jahr gab´s kaa Kerbborsche hier,
das wollte ma ändern nun stehen wir hier.

Viel getrunke, viel gelacht,
naja sache ma jetzt sinn mer geschafft.

Letzt Jahr im Zelt da wurden die Gläser gehoben,
des aanzische was fehlte, woarn die Kerbborsche hier owwe.

Nun erzähl ich euch von unsrer Zeit,
ihr wird´s kaum glawwe mir woarn alle breit.

Angefange im November 2023,
da woarn mir schon bereit.

Weiter gings dann zum Kranz binde,
des woar a ganz schönes neifinde.

Die Petz genomme, de Ast getrennt,
an de Kranz gebunne wie a Geschenk.
Nun woar aach de Kranz feddisch gestrickt,
mir Kerbborsche woar jetzt aach ganz schee gef** (schafft)

Im Wald, beim Bäumche schlagen ja da kame mir an unsere Grenze,
da rief aaner „kaa Bier mehr da, ich wird gleich flenne“.
Bäumsche gefällt, Schöppche getrunke,
ach woar des schee mit dene Halunke.

Die Kerbbeem wurden gut verkauft,
aaner blieb üwwerich, um den ham mer uns gerauft.

Mit der Wanderklampf zogen mir durch die Stroße,
un sangen des Sprendlinger Liedsche - woar des famose.

Bei de Geists gab´s dann Rum und Bier,
Oh weh, das bekam keinem hier.

Geschlowwe wurd bei uns net,
die Vorfreud war groß mojens uff´s Bier.

Sonntags sinn mer dann mit viel Bum Bum un ordentlich Tam Tam,
in de Große Hof bei de Hilde nei gedappt,
zum Frühstück vorm Frühschoppe, woar des a Pracht.

Ach ja,

Mit frischen Atem ging´s dann in die Kerch,
da sangen alle mit, die Stimmung woar der Hit.

Von der Kerch zurück schaut mer auf den Baum,
der Schnaagehals woar net mehr drauf.

Beim Fahnetreffe am Middach warn mir all ganz baff,
so viele Leut versammelt in voller Tracht.

Danach wurden wir schön von de vorherige Kerbborsche rangenomme,
den Schnaagehals auszulösen woar a ganz scheenes verkomme.

Barfieß durch die Gass ham se uns laafe lasse,
bei der Hitz woar des ne ganz schöne Qual.
Abgesehen vom warme Bier, was wir trinke musste,
das woar für uns a ganz scheenes gerunze.

Am Montag sinn dann alle Kerbborsch in de Kinnergardde enoi,
ach woar des war foi.

Mitte im Kindergadde sacht aaner voll Schreck,
hier fehlt aaner, de Timon iss weg.

Der wär sicher gern mitgekemme,
doch der arme hat kaan Urlaub bekomme.

Also, schnell fertich gemacht unn uff die Gass enaus,
den hohle mer aus de Volksbank eraus.

Im Zelt gab´s 5 Tage lang kein Erbarmen,
der Ebbelwoi flies runner, die Musik spielte munter.

Mir Kerbborsche Danke den Leut für eine unvergesslich geile Zeit,
die Jungend ist hoffentlich für´s nächste Jahr bereit.

Der Schnaagehals der wird gleich brenne,
mir Kerbborsche sinn all am flenne.

Beim Ende ja da viel mir nichts gscheids ein,
destewesche sag ich nur:

„Wir Kerbborsche werfe uns jetzt noch emol ins zeuch enoi,
un rufe zum letzte mol des Zicke, Zacke, Zicke, Zacke, Hoi, Hoi, Hoi“.

Un feddisch.